

PRINCIPIOS DEL BI

La Organización del Bachillerato Internacional tiene como meta formar jóvenes solidarios, informados y sólidos en conocimiento, capaces de contribuir a crear un mundo mejor y más pacífico, en el marco del entendimiento mutuo y el respeto intercultural.

Estos programas alientan a estudiantes del mundo entero a adoptar una actitud activa de aprendizaje durante toda su vida, a ser reflexivos y tolerantes mostrando empatía, sensibilidad y respeto por las necesidades y sentimientos de los demás.

El BI ofrece programas de educación internacional de calidad a una comunidad de colegios de todo el mundo. Más de 750.000 alumnos estudian los programas del BI en más de 3.800 colegios de 153 países.

La Escuela es miembro de la comunidad de aprendizaje del Bachillerato Internacional desde diciembre de 1992 y de A.U.C.B.I (Asociación uruguaya de colegios BI) desde su fundación.



Dos culturas. Tres idiomas.



J. B. Lamas 2835/45 - C.P. 11.300 - Montevideo
(+598) 2708 1712
www.escuelaintegral.edu.uy

bachilleratointernacional@escuelaintegral.edu.uy
Escuela Integral Hebreo Uruguay
escuela.integral



BACHILLERATO INTERNACIONAL
INTERNATIONAL BACCALAUREATE
בגרות בין לאומית



PREGUNTAS FRECUENTES

¿Qué es lo beneficioso del Bachillerato Internacional?
Se focaliza en la metodología de estudio, lo que después facilita el desempeño en la Universidad.

¿El Bachillerato Internacional tiene más horas de clase que el Bachillerato Nacional?
No, las cargas horarias son similares. El Consejo de Educación Secundaria del Uruguay revalidó al Diploma del Bachillerato Internacional permitiendo que los alumnos obtengan simultáneamente una acreditación nacional e internacional.

¿Por qué el Bachillerato Internacional tiene mayor "navegabilidad" entre las orientaciones que el BN?
Porque la flexibilidad del diseño curricular del BI permite revalidar el Bachillerato Nacional en todas sus opciones cursando menos materias complementarias.

Si curso Bachillerato Internacional en 5° y me arrepiento, ¿cómo sigo adelante?
Si al terminar 5° Año quisieras continuar en el Bachillerato Nacional, los profesores evaluarán lo realizado durante ese año para aplicar el Reglamento de Evaluación como si hubieras cursado Bachillerato Nacional.

¿Cómo se obtiene el Diploma BI?
En el Primer Año del BI (5° Año) no hay que dar exámenes. Los exámenes de las 6 asignaturas que cursaste se rinden al finalizar el Segundo Año, con la ventaja que la evaluación es global y tú puedes elegir en qué nivel rendir cada materia.

¿Se puede cursar alguna asignatura del Diploma y obtener una acreditación internacional?
Sí. Los alumnos que se matriculan en cursos individuales reciben un certificado internacional avalado por IB. En la Escuela Integral ofrecemos certificados en Hebreo, Business and Management y Economía.

¿Qué opinan los egresados del Bachillerato Internacional?
Expresan que el BI les dio ventajas porque los prepara con metodologías que les permite encarar cualquiera de los desafíos que les presenta la vida universitaria.

CONTENIDO DEL PROGRAMA

El programa de Diploma BI ofrece un currículo de educación internacional exigente y motivador de dos años de duración.

Los alumnos estudian seis asignaturas de seis grupos de diferentes áreas de conocimiento y realizan tres componentes troncales: Monografía, TOK y CAS que constituyen el eje central de la filosofía del Programa del Diploma.

La posibilidad de la elección de niveles (Superior o Medio) en las asignaturas, permite la profundización en algunas áreas, obteniendo así un equilibrio entre la especialización y la universalidad.

